

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#736 / 02 de diciembre 2023

Fray Bentos

El partido entre La Luz F.C. y el Club Nacional de Football fue histórico para Fray Bentos



Por primera vez, uno de los grandes del fútbol uruguayo, disputó un encuentro oficial de la Primera División Profesional en nuestro máximo escenario deportivo, como lo es el Parque Liebig's.

Ante este acontecimiento, el Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf y el Director de Deportes, Amaro Nadal, procedieron a entregarles un reconocimiento a ambas instituciones, destacando su presencia y su disposición, al trasladar este partido al interior del país, dándole la posibilidad a la afición del departamento y la región, de disfrutar un match de este nivel, por el Torneo Clausura 2023 del Campeonato Uruguayo.

Antes del enfrentamiento deportivo, las autoridades del Club Nacional de Football, otorgaron un obsequio a la Intendencia de Río Negro por el recibimiento brindado, el cual recibió en manos, el Intendente Omar Lafluf.



Fray Bentos

El Intendente de Río Negro recibió a una delegación de técnicos-empresarios de México



Este encuentro se dio en el marco del proyecto “Generación de dinámicas ecosistémicas entre Mx y Uy para I+D+i y agregado de valor en cadenas productivas locales con énfasis en la problemática ambiental, economía circular y desarrollo sostenible”, en la Convocatoria 2022 al Fondo Conjunto de Cooperación Uruguay - México presentado por Instituto Polo Tecnológico de Pando (UdelaR).

El Dr. Omar Lafluf, dio la bienvenida en sala “Dr. Guillermo Ruggia” del palacio municipal a, Nidya Orue, Agrocluster - Cluster Agroalimentario, Gobierno del Estado de Nuevo León; Ramón de Hoyos, ALIS Biotecnología, Servicios y productos con microalgas; Eduardo Sosa, Martec - Laboratorio que surge del Tecnológico de Monterrey y a Estela Castelló, de la Facultad de Ingeniería del Uruguay.

Por el Gobierno Departamental acompañaron la instancia, el Director General de Arquitectura y Ordenamiento Territorial, Hugo Hornos; Gabriela Gilardoni y Sebastián Alarcón, por el Departamento de Desarrollo; Claudio Milesi, Departamento de Bromatología; Pilar Quijano, por el equipo de la Dirección General de Ambiente; Pablo Franco, Departamento de Higiene; Sergio Acland, equipo I + D y Victoria Peraza.

El jefe comunal escuchó atentamente la presentación de los extranjeros, contando sobre sus potencialidades y recursos, con varios temas de agenda común con Uruguay y fundamentalmente con Río Negro, como lo es, por ejemplo, la producción agroalimentaria y la idea de ampliar el camino socio estratégico en América Latina. Se propone trabajar como región, en tecnología, innovación, economía circular, investigación, sustentabilidad, entre otros.

Es intención del Dr. Lafluf, generar un documento de hermanamiento con el Gobierno del Estado de Nuevo León – México, que permita avanzar en aquellos asuntos que coinciden y perfectamente se podrían potenciar; en ese sentido, también les detalló las ventajas que tiene nuestro territorio para invertir y las garantías que ofrece el país para los acuerdos.

Los visitantes manifestaron que, en el reporte final que deben entregar a México, estará marcada la importancia de estudiar la posibilidad de crear aquí un Cluster.

Cadena de Valor, Desarrollo Humano, Inocuidad, Innovación, Productividad y Mejora, Sustentabilidad, son temáticas muy presentes entre los actores locales y que podrían conformar el mismo.

La delegación mexicana recorrió, además, la planta Alimentos Fray Bentos, el LATU, el ex frigorífico Liebig - Anglo (Patrimonio de la Humanidad) y la UTEC, justo cuando se desarrollaba el evento “I Jornada Internacional de Ingeniería Biomédica - JIIB2023”.



Fray Bentos

Escuelas rurales de Río Negro visitaron la capital departamental



Los centros de Educación Primaria N° 11 de Paso de los Mellizos y N° 79 de Tres Quintas, conformaron las delegaciones que llegaron a Fray Bentos y Las Cañas.

Este encuentro se da en el marco del cierre de cursos del año 2023; organizado por el Departamento de Políticas Sociales y el Departamento de Juventud, con el apoyo del área de Deporte, Descentralización, Turismo y de la Dirección General de Ambiente de la Intendencia.

Los escolares y sus docentes, se alojaron en el Centro Vacacional del BPS de nuestro principal Complejo Turístico, lugar que recorrieron y disfrutaron al aire libre, con actividades de deporte, talleres sobre aves, flora y fauna nativa y recreaciones diversas.

También participaron de un City Tour por plazas, museos, teatro, edificios emblemáticos de la ciudad y sitio patrimonial. En la noche se les ofreció una propuesta de cine.

El dato importante que valoraron las autoridades del Gobierno Departamental, fue el involucramiento de los alumnos de 7º, 8º y 9 de la escuela N° 11 de Paso de los Mellizos, en un proyecto sobre el encendido de la primera bombilla eléctrica en el Uruguay y, que este viaje, les dio la posibilidad de conocer la planta fabril de la Liebig - Anglo, donde se produjo ese hecho histórico. El Intendente, Dr. Omar Lafuf y la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, acompañaron a los estudiantes en un momento distendido de una de las jornadas de paseo.



Fray Bentos

El Dr. Omar Lafluf saludó a estudiantes del interior de Río Negro que estuvieron en Fray Bentos



Se trata de jóvenes del medio rural pertenecientes a los hogares estudiantiles de Young y Pueblo Grecco.

Aprovechando la finalización del año lectivo 2023, el Departamento de Políticas Sociales, con el apoyo de los Departamentos de Juventud y Deporte de la comuna, hizo posible esta visita al Complejo Turístico Las Cañas, entre otros lugares históricos y pintorescos de la ciudad capital.

El jefe comunal y la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, compartieron tiempo con la delegación, quienes se expresaron agradecidos por la oportunidad que se les brindó de conocer los sitios más importantes de Río Negro.



Trinidad - Flores

Río Negro estuvo representado en el encuentro regional de Juntas departamentales y locales de Drogas (JDD / JLD)



La actividad se desarrolló en la ciudad de Trinidad, Flores.

Las JDD y JLD funcionan en todo el país y su objetivo es impulsar, coordinar y promover a nivel territorial la Estrategia Nacional de Drogas.

Por la Intendencia de Río Negro, concurrió la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, acompañada por integrantes de la Junta Departamental y la Junta local de Drogas, de los Dispositivos Ciudadela, de Fray Bentos y Young.

La importancia de esta instancia, fue el enfoque de las miradas territoriales para la construcción de la política pública; estuvo presente en la apertura, el Secretario General de la Secretaría Nacional de Drogas, Daniel Radío y el Intendente anfitrión, Fernando Echeverría.

La jornada consistió en rondas de coordinadores, abordando temáticas de la agenda.

Se plantearon desafíos, algunas conceptualizaciones sobre la prevención, el área de salud integral, talleres por parte de gestión territorial y accesibilidad a los servicios de atención, buscando aportes para el diseño de los sistemas departamentales y locales de asistencia en salud mental y consumo problemático de drogas, desde una perspectiva comunitaria y de derechos humanos; fueron algunos de los puntos en los que se trabajó.

Patricia Amarillo, evaluó como muy fructífera dicha participación, con una enriquecedora interacción con los involucrados que forman parte de la región centro oeste; San José, Colonia, Flores, Florida, Soriano y Durazno, con quienes se identificaron ventajas para avanzar en lo planificado a corto y mediano plazo.



Young

El Dr. Omar Lafluf visitó la muestra anual del Liceo N° 2 “Timbó” de Young



Se presentaron los trabajos finales del año 2023, tanto de las asignaturas curriculares como de los talleres.

Es de remarcar que, este año, el centro educativo pasó a la modalidad “María Espínola”, por lo tanto, es un liceo de tiempo extendido; es así que, en los horarios de la tarde, hubo decenas de talleres, abarcando áreas como las artísticas, deportivas, de expresión, de comunicación, entre otras.

En esta exhibición, se colocaron stands donde el público pudo apreciar algunos proyectos específicos y reseñas de lo que ha sido la actividad curricular.

El acto, contó con la amenización musical de la Banda Orquesta Departamental (aporte del Departamento de Cultura) y de la banda local, Nueva Fuerza Tropical.

El jefe comunal estuvo presente durante la ceremonia y posteriormente, observó los trabajos hechos por alumnos de la mencionada institución; lo acompañaron el Director de Descentralización, Francisco Cresci, Daniela Bradford y Andreina Bazzino, del Departamento de Cultura.

En dicho acto se entregó un reconocimiento al MUARN, en nombre de los estudiantes de 9° 2 y 3, por haberles recibido durante el segundo semestre y por brindarles talleres.



Young

Cargadores para vehículos eléctricos en Young



Personal de la Intendencia de Río Negro continúa trabajando en el estacionamiento del Municipio (25 de Agosto casi Av. 18 de Julio), pintando la base donde funcionará uno de los tres puntos de recarga eléctrica en la ciudad.

Los otros dos lugares donde estarán ubicados son, por calle Rincón, en el estacionamiento frente al Banco de Previsión Social (BPS) y en la Terminal de Ómnibus.

Acción que impulsa UTE, en el marco del programa para la movilidad eléctrica.

Nuevo Berlín

Se hará una nueva Audiencia Pública

El Municipio de Nuevo Berlín invita, para este próximo lunes 4 de diciembre, a las 19 horas en el Espacio Cultural 220, a dicha actividad.

En la oportunidad se podrá conocer lo actuado a lo largo del último año de gestión, además de las obras y trabajos realizados en la localidad.

Al encuentro se espera la llegada de autoridades locales, departamentales, referentes de diferentes instituciones de Nuevo Berlín y vecinos en general, recordando que estas instancias, son abiertas a la comunidad.



Municipio Nuevo Berlín
+ cerca de la gente

El Municipio de Nuevo Berlín tiene el
agrado de invitar a ud. a la

Audiencia Pública

Año 2023

Día: Lunes 04 de diciembre
Hora: 19:00
Lugar: Espacio Cultural 220 - Ruta 20 esq. Treinta y Tres

Nuevo Berlín

Embelllecimiento de espacios públicos



Personal de Servicios Municipales realiza la colocación de plantines, provenientes del Vivero Municipal de Fray Bentos, dándole color y jerarquizando las plazas y sitios de uso común.

Además, se cumple con el regado de las ya plantadas con anterioridad en diferentes puntos de la localidad.

Algorta

Construcción de nueva garita en Algorta



Con esta obra, se atiende un antiguo reclamo de los vecinos de esta localidad.

El Director de Descentralización, Francisco Cresci, recordó que, este proyecto, estaba incluido en el programa de gobierno de la actual administración, tras constatarse que, quienes aguardaban por el ómnibus, debían hacerlo a la intemperie.

Actualmente, funcionarios de la Comisión Especial de Algorta, trabajan en la edificación del resguardo; se estima que, en poco tiempo, quede operativo, siendo de similares características al construido en Paso de la Cruz.

Dicha garita, está ubicada en calle 18 de Julio, entre 25 de Mayo y Durañona.

Menafra

Construcción de salón comunal y parrillero en Menafra



Este es un proyecto tripartito, que involucra a la Intendencia de Río Negro, Municipio de Young y comisión de vecinos.

Los materiales son aportados por todas las partes y la comuna, también se hace cargo de la mano de obra, proveniente de Paso de la Cruz; se construirá una cocina, un depósito, baños y un parrillero.

